

L'école primaire a été inaugurée

Samedi matin avait lieu l'inauguration de l'ensemble des bâtiments qui forme le groupe scolaire élémentaire de Coullons, par le sénateur Jean-Pierre Sueur et le maire de Coullons, Hervé Pichery.

Étaient également présents Anne Leclercq, vice-présidente du conseil régional, les adjoints, élus, et maire des communes avoisinantes.

Plutôt que de construire du neuf, c'est la restauration qui a été choisie par le village, ce qui a permis de conserver les bâtiments et leur aspect, et la configuration générale qui caractérise cet ensemble.



TRAVAUX. La rénovation de l'école était en projet depuis 2011. Voilà qui est fait !

L'enveloppe budgétaire s'est élevée à 1,8 million d'euros TTC

C'est un groupe de travail qui a démarré le projet en 2011, avec une première phase en 2012-2013, suivie de la dernière phase en 2015 - 2016.

Le déroulement du chantier n'a pas été « un long fleuve tranquille ». Des entreprises ont été défaillantes, et il a fallu y remédier rapidement, tout en essayant de respecter l'enveloppe budgétaire impartie, qui s'est élevée à 1,8 million d'euros TTC.

Deux corps de bâtiments ont été fusionnés par un préau couvert. Toutes les

classes ont été remises aux normes et équipées du matériel nécessaire, les sanitaires et rampes d'accès handicapés également.

Une diététicienne aidera aux menus

La restauration scolaire permet de fabriquer les repas sur place, avec la participation d'une diététicienne, en collaboration

avec le chef cuisinier, ce qui permet d'offrir aux enfants des repas équilibrés.

Un bâtiment administratif accueillera le personnel, la direction et les enseignants.

Après la coupure du ruban et les discours officiels la cérémonie s'est terminée autour d'un verre de l'amitié. ■